

相模原失語症友の会 たより

発行者：大堀孝章(よしあき)

〒252-0244 相模原市中央区田名5950-6 ☎042-761-7269

今年のお正月は天候に恵まれ、初詣やおせち料理とお子さん、お孫さん達と楽しいお正月を過ごされてと思います。

毎年恒例の箱根駅伝をテレビ観戦された方も多かったと思います。私達地元青山学院が見事地元市民の期待に応えてくれて、総合優勝、そして四連覇を成し遂げ市民は大喜びです。

最近インフルエンザが流行して、私達失語症友の会の仲間も患う人が出て来ました。皆さん十分に体調管理を行い日々のうがい、手洗い、マスク着用して予防対策をしっかりと行いましょう。

1 月中央の会報告

日時：平成30年1月20日（土）13：15分～15：30分 天候：晴れ、

場所：けやき会館 4階 第2 中会議室

参加者（敬称略）

（記録：猶原家族）

会員—大堀、陰山、猶原、太田、、倉田、内山、近藤、 7名

家族—内山、小川、猶原、、倉田、近藤、古山 6名

スタッフ—中村先生、恒吉先生、荒木先生 3名

見学者—岩野さんとご家族 2名

合 計 18名

1、 新年食事会

家族の方達が準備してくれました、サンドイッチを美味しく歓談しながらいただきました。

司会：大堀

2、 開会の歌「青い山脈」 今月の歌「アカシヤの雨が止む時」

ピアノ伴奏：荒木先生

3、自己紹介、近況報告

氏名	近況報告
大堀	ディサービスで11日（木）に上溝の亀が池神社に初詣に行きました。26日（火）健康診断の結果を聞きに行くりましたが、悪いところは無しと言われ安心しました。
陰山	1/16 音楽療法時に先生もインフルエンザにかかってしまい新年早々勤めを休んだと話聞いたが、自分の娘もインフルエンザにかかってしまったので、自分も気をつけて行きます。
内山	どんど焼きでお餅を焼いてみんなで食べた。

岩野 (見学者)	自己紹介がありました。
猶原	暮れから二人して風邪を引いてしまった。病院が休みなので家で安静にしていた。でも正月料理は食べました。
倉田	いつも散歩している北公園の梅の花が咲き始めた。
近藤	お種月はおせち料理を食べた。何も変わりは無かった。集団リハビリに行ったら先生と大堀さんの3人でした。大堀さんから、障害者卓球大会での金メダルを見せてもらった。
太田	娘夫婦と孫二人で回転寿司に行ったがとても混んでいた。孫は10歳と6歳帰りに孫にご馳走様と言われた。

- 4、 中村先生のセッションは今日が最後になります。結婚されてご主人の実家に帰るため。皆で色紙にお礼の言葉を書き贈りました。全員で記念写真を撮りました



- 5、 歌 「数え歌」 「てまりうた」
6、 閉会の歌「知床旅情」
7、 連絡事項

※次月の予定は会報「たより1月号」の3ページを参照願います。

中央の会 2月17日(土) 中央公民館 1階 コミュニティ室 13:30～

南の会 2月6日(火) 大野南公民館 2階 コミュニティ室 13:30

音楽療法 2月13日(火) 大野南公民館 2階 コミュニティ室 13:30～

※NPO 法人れんきょう機関紙「わ」1月1日発行第88号の配布

※NPO 法人れんきょう主催の講演会、研修会が開催されます。大勢の参加をお願いいたします。

♥2月11日(日)市立産業会館にて、きょうされん専務理藤井克徳先生から「障害者権利条約が社会に問うもの」をテーマにお話があります。

♥他の障がいを理解しあう連協カフェ しゃべり場が3月11日(日)13:30～からあじさい会館6階で開催されます。以上多数の参加を！！

※NPO 法人れんきょう受託販売の29年度分終了。

夏のソーメン 37個 冬のチャンポン、うどん 18個 合計55個

販売手数料は昨年同様友の会の活動資金へ寄付していただきます。

※昨年同様年賀はがきの書き損じ、余りを会へ寄付してしてください切手と交換して「たより」例会報告の会報送付に使わせていただきます